Mutpol - Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen e.V.

Pressebericht im Gränzbote Datum: 13.07.2007



Gemeinderat

Balgheim stellt Jugendreferenten ein

BALGHEIM (pm) - Der zweithöchste Gemeindehaushalt in der Geschichte Balgheims, sowie ein Energiegutachten gehören zu den Themen, mit denen sich der Gemeinderat Balgheim jüngst in seiner Sitzung beschäftigt hat. Außerdem will die Gemeinde einen Teilzeit-Jugendreferenten vom Tuttlinger "Mutpol" beschäftigen.

Zudem wurde beschlossen, für zunächst drei Jahre einen Teilzeitjugendreferenten mit einer 25-Prozent-Stelle einzustellen. Er soll für den Jugendraum und die offene Jugendarbeit zuständig sein und von der diakonischen Jugendhilfeeinrichtung "Mutpol" in Tuttlingen kommen.